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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和２年度第１回中郷区地域協議会 自主的審議事項検討部会 １班 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(１) 協議（公開） 

   夕日ヶ丘の整備に関することについて 

３ 開催日時 

令和２年９月１０日（木）午後６時００分から午後７時００分まで 

４ 開催場所 

中郷コミュニティプラザ 談話室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：髙橋達也、竹内昭彦、竹内靖彦 

・事 務 局：総務・地域振興グループ  内田明浩班長 

８ 発言の内容（要旨） 

【竹内（靖）会長】 

夕日ヶ丘の整備に関することと友情の森について検討するということで集まっても

らった。夕日ヶ丘については、地域協議会で実施する方向で決めたものについては、実

施したいと思っている。遊歩道のウッドチップの代わりとなるものはあったか。 

【内田班長】 

  現在の見積もりについては、芝張りでみている。その他にはゴムチップ舗装もある

が芝張りより少し高い費用がかかる。 

【竹内（昭）委員】 

  芝もいいが芝も滑るので、もう少し段を入れて斜面を無くするようにしてはどうか。 

【竹内（靖）会長】 

   ある程度方向性を決めないと進まないので、とりあえず芝張りで考えることとする。 
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【髙橋（達）委員】 

   伐採工事については、改めて現地確認が必要ではないか。また、石碑の洗浄と説明

板、全体の案内板については実施することでいいと思うが、安全柵についてはどうす

るか。 

【竹内（靖）会長】 

安全柵については不要であると考える。 

 【竹内（昭）委員】 

   今も立木等を利用してトラロープが張られているので、安全柵はいらないのではな

いか。 

【竹内（靖）会長】 

  先ほども話したが、遊歩道については現在は芝張りで考えているがどうか。 

【竹内（昭）委員】 

この見積は芝を張るところまでか。後の維持管理はどうするか。 

【内田班長】 

   今の見積もりの中には手入れまでは入っていない。 

【髙橋（達）委員】 

   維持管理については用務員が行うこととなると思うが、全体的な確認ということで

現場を見てはどうか。伐採する木についても確認が必要ではないか。 

【竹内（靖）会長】 

伐採の見積もりについては現地で業者立ち合いのうえ、「切るもの」「残すもの」を一

応選別しているので、今の見積もりの範囲内で行うこととしてはどうか。 

・・・全員賛成・・・ 

それではまとめると、伐採については今の見積もりの範囲内で行うこととする。ま

た、石碑の洗浄と説明板の設置、全体の案内板の設置は行うこととする。遊歩道につい

ては芝張りで行うこととして、安全柵については行わないこととする。 

【髙橋（達）委員】 

スノーモービルについては、市の予算に計上予定となっているので、一旦ここから

は外してはどうか。 

【竹内会長】 

中学校の友情の森に東屋という話が出たので見積もりをとったが高額のものとなっ



3 

た。 

【髙橋（達）委員】 

   使用頻度から言っても費用はかけられないし、冬のことを考えるとここまでのもの

はいらないのではないか。 

 【竹内（靖）会長】 

   友情の森の東屋については再度業者にもっと安価で出来る方法はないか確認するこ

ととする。 

【竹内（靖）会長】 

   では、再度確認する。安全柵の設置はしない、遊歩道については芝張りとする、ス

ノーモービルは一旦外す、東屋については再度確認するということでよいか。 

  ・・・全員賛成・・・ 

【竹内（靖）会長】 

以上で会議を閉じる。 

(終了 午後７時００分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 

 


